

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 21. März 2011

---

## Einweihung des Mühlheimer Feuerwehrhauses

Am vergangenen Samstag fand die Einweihung des neuen Mühlheimer Feuerwehrhauses an der Anton-Dey-Straße statt. Über 350 Gäste waren gekommen, um das Setzen des "Schlusssteins" und die symbolische Schlüsselübergabe nach 15-monatiger Bauzeit mitzuerleben. Am 04. September besteht für die Bevölkerung die Möglichkeit, im Rahmen eines Tages der offenen Tür, das neue Feuerwehrhaus kennen zu lernen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)